



6 de diciembre de 2024

### **CARTA DEL DIRECTOR**

Estimadas familias:

Me sentí aliviada de que no hubiera heridos ni daños, y de que los estudiantes y el personal estuvieran tranquilos y serenos durante el pequeño terremoto del jueves. Fue un placer asistir a la ceremonia de encendido del árbol el miércoles y escuchar tocar a nuestro coro y

violinistas. ¡Sonaban increíbles!

Espero que participen en el taller de elfos el sábado. Es un evento comunitario maravilloso y una gran oportunidad para que los estudiantes hagan regalos para sus seres queridos.

Saludos cordiales,

Patrick Eagle

Asistencia esta semana: 97 % (la semana pasada 97 %)

### **ACTUALIZACIÓN DE LA PTO**

Mañana, sábado 7 de diciembre, de 10 a. m. a 12 p. m., únase a nosotros para una mañana de manualidades navideñas y diversión en el taller de elfos de este año! Tendremos cinco manualidades diferentes para elegir, la estación de selfies de Santa, la panadería de la Sra. Clause, una estación para envolver regalos y más. Este año, agregaremos un mercado de creadores para padres y estudiantes que estén interesados en vender sus productos caseros.

### **UNA 'NOTA' DEL PROFESOR DE MÚSICA**

Un gran agradecimiento a todos los que asistieron a la Ceremonia Anual de Iluminación del Árbol el miércoles 4 de diciembre, presentada por la Cámara de Comercio del Área de Mark West. ¡Bravo a todos los músicos que actuaron, incluidos los estudiantes de 4.º a 8.º grado en el programa de música del Distrito Mark West! ¡Otro gran agradecimiento a todos los que ayudaron a hacer posible el evento! Estén atentos a la próxima actuación de los estudiantes de 4.º a 6.º grado en el Concierto de Invierno Anual del Distrito el miércoles 26 de febrero de 2025. Todos los estudiantes de música de 4.º a 6.º grado del distrito actuarán en este evento en el gimnasio Mark West. Se enviarán detalles adicionales a los estudiantes de música en enero.

El programa de música cuenta con el apoyo de la Fundación Educativa Mark West. Si algún padre o miembro de la comunidad está interesado en hacer más para apoyar la educación musical y artística en el distrito Mark West, considere unirse a nosotros en nuestra próxima reunión de la junta para averiguar cómo puede ayudar. La próxima reunión de MWEF se llevará a cabo el lunes 6 de enero en el Centro de aprendizaje de la oficina del distrito de 4:00 a 5:00 p. m. También nos complace anunciar que tenemos una nueva presidenta, Kelly Sansone, y un nuevo vicepresidente, JD Corr. Sin embargo, todavía estamos buscando personas adicionales para unirse a la junta, incluida alguien para ocupar el puesto de secretaria. Envíe un correo electrónico a Kara Kaufman a [kkaufman@mwusd.org](mailto:kkaufman@mwusd.org) si desea obtener más información.

### **ENTRENADORA BRE SOBRE EDUCACIÓN FÍSICA**

¡Estamos a mitad de nuestra unidad de saltar la cuerda! Mi objetivo para cada estudiante de San Miguel es que puedan terminar su sexto año de primaria sabiendo cómo saltar la cuerda durante un minuto. He

visto tanto esfuerzo y estoy muy orgullosa de todos los estudiantes. Definitivamente no es una tarea fácil para un niño de jardín de infantes, pero con la práctica, algún día (espero que pronto) lo logren. El objetivo para los grados segundo a sexto es saltar durante un minuto sin errores. Primer grado: 20 saltos consecutivos y jardín de infantes: 10 saltos consecutivos. Continuaremos saltando la cuerda durante las próximas semanas, pero el desafío final de salto será después de las vacaciones de invierno. Los estudiantes tienen todo el mes de diciembre para trabajar en sus habilidades de salto de cuerda. ¡Las cuerdas de saltar chinas son las próximas actividades!

¡Muchas gracias a todas las familias que compraron en mi lista de deseos de Amazon! Siempre me encanta agregar nuevos equipos divertidos y a los niños les encanta cuando se presenta algo nuevo.

### PRÓXIMAS FECHAS

7/12/24 - Taller de elfos de 10 a 12

13/12/24 - Día de Disney, Día del espíritu

20/12/24 - Día de la vestimenta navideña de invierno, Día del espíritu

23/12/24-1/3/25 - Vacaciones de invierno

20/1/25 - Cumpleaños de MLK Jr.



Otro gran agradecimiento a todos los que ayudaron a hacer posible el evento de iluminación del árbol, incluidos...

Rachel Valenzuela

Alicia Mills

Kelli Osorio

Brian Molsberry y el equipo de Molsberry Market: donación de chocolate caliente

Tracy Mattson, Cookie Take a Bite: donación de galletas

Samantha Paul, presidenta de la Cámara de Comercio del Área de Mark West

Todd Anderson, miembro de la junta de la Cámara

MJ Girard, miembro de la junta de la Cámara

Pete Lescure, miembro de la junta de la Cámara

Steve Plamann, expresidente de la Cámara de Comercio del Área de Mark West

Stephanie Bisordi, embajadora principal de la Cámara de Comercio del Área de Mark West

JD Corr. Miembro de la junta de la Fundación Educativa Mark West

José Hernández, conserje de MWE

Luisa Mariscal, conserje de MWE

Mason Nakamura, director de mantenimiento y operaciones

La familia Paull

Un reconocimiento especial de agradecimiento a los miembros de la Junta Directiva de MWUSD que pudieron asistir: Priscilla Jaworski-Quintanilla, Brian Burke, Victor McKnight